
证券代码：300113                               证券简称：顺网科技 

杭州顺网科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称 

及人员姓名 

富邻投资 余伟毅、方正证券管理有限公司 马梓燕、进门财经

马媛、 深圳市悟空投资管理有限公司 高伟绚、浦银安盛 范

军、方正证券研究所 杨晓峰、银华基金管理股份有限公司 孙

勇、安信基金 林乐天、郑州市鑫宇投资管理有限公司 李小博、

上海力元股权投资管理有限公司 黎焜、深圳前海聚龙投资有

限责任公司 郝旻、上海盟洋投资管理有限公司 祝天骄、华安

证券 邓军、新华资产朱战宇、 留仁资产 刘军港、泰康资产

管理 田晓萱、东吴证券研究所 周良玖、中信保诚 邹伟、东

海基金 张梦婷、融通基金管理有限公司 商小虎、东方港湾 刘

政科、健顺投资 邵伟、名禹资产 刘宝军、进门财经 林荔、

平安基金 王修宝、东吴证券研究所 周良玖、景泰利兴资产管

理有限公司 吕伟志、建信信托 程亦涵、北京成泉资本管理有

限公司 胡继光、瑞橡资本 黄诚虎、尚近投资 万朋杰、新华

基金 张媛、中国人寿资产 杨子霄、海富通基金 赵冰沙、盛

世知己 焦玉帆、海南鑫焱创业投资有限公司 陈洪、上海天猊

投资 曹国军、新华基金 王浩、泰康资产管理 田晓萱、中建

投信托 朱涵林、江苏大正十方股权投资基金管理有限公司 程

凯、深圳大道至诚投资管理合伙企业 蔡天夫、北信瑞丰基金 

陈施羽、中泰证券资管（中泰资管）邹潇、 白犀资产 张富绅、

上海朴信投资管理有限公司 邹国英、金库资本 陈长峰、新华

基金 王浩、长见投资 侯子超、北京盈拓投资管理有限公司 马



江戎、申九资产（山楂树） 朱晓亮、三井住友资管 Ming Liu、

Eastspring 瀚亚投资 许骁骅、兴合基金 梁辰星、东吴证券 

张良卫、交银施罗德 陈舒薇、睿柏资本 狄晓锋、长城基金 廖

瀚博、万和证券股份有限公司 朱志强、深圳市正德泰投资有

限公司 钟华、深圳中天汇富基金管理有限公司 许高飞、建信

保险 李浩鹏。 

会议日期 2022年 7 月 13日上午 10:00-12:00 

会议地点 电话调研 

上市公司接待人

员姓名 
公司副总经理兼董事会秘书俞国燕女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司应投资者要求介绍了公司战略及公司业务发展等情况，并

就调研机构关心的问题进行了问答交流，具体见附件。 

附件清单（如有） 详见附件 

日期 2022年 7 月 13日 

 



附：投资者关系活动主要内容介绍 

Q1：8 月底的 CJ 线上展马上就要发布了，短期商业模式是否有变化？中期线上元

宇宙的发展方向是什么？ 

A：公司 CJ线上展的平台叫 MetaJoy平台，CJ 线上展平台会搭建出一个元宇宙的

平台，每个参展商都是一个小宇宙。短期看，今年第一年招商情况目前还不错，

当然总体情况还需要等招商结束后才知道，作为第一年的试探阶段成果还是很不

错的。从中长期看，我们 CJ 在业内口碑好，公司很有信心打造更大的元宇宙平

台，成为一个常态化的永不落幕的 chinajoy。 

 

Q2：请问各家公司与 CJ 合作的情况，以及未来的盈利模式？  

A：上海政府对元宇宙还是很支持的态度。我们希望同上海的头部共同来搭建

MetaJoy，搭建成大型的元宇宙平台。希望在有关部门的支持下，我们会不断的探

索，会给各位带来惊喜。 

 

Q3：请问公司未来发展的定位、发展道路的思路？ 

A：我们管理团队也正在努力和各个厂商接触，希望将云游戏、云产品、边缘计算

都整合到一起，做成更高端的云上内容平台。从技术层面看都是可以实现的，所

以接下来的重点是商业化的落地。 

Q4：介绍一下云游戏接下去的布局？ 

A：经过这些年的技术积累，新团队上任后，首要任务就是产品的落地，盘活所有

技术积累下的产品。我们新任董事长和总经理在战略的落地以及产品化，都是非

常有经验的，后续进展可以等我们的发布。 

Q5：CJ 大会的线上展时间确定了吗？会有哪些亮点？ 

A：CJ线上展的时间是 8月 27日开始，线上展在几个月前我们就开始搭建，平台

叫 METAJOY，在整个搭建过程当中也得到了很多厂家的支持，目前为止招商情况



也不错。其中不仅仅是游戏公司，其他如手办、潮玩、文创，甚至还有汽车新势

力等等也会一同参展，非常值得期待。 

 

Q6：目前来看，公司无论在元宇宙还是 Web3 这边，各个技术环节做得相对已经比

较完善，能否介绍下这方面的布局？ 

A：我们公司在技术上肯定没有问题，大家如果逛过我们的瞬元，就可以发现，目

前售卖的情况不错。其实做 NFT 或者数字藏品的技术不是壁垒，在我看来流量是

一个值得深入探讨的突破口，后续能不能交易，这才是一个需要共同探究的问题。 

 

Q7：从人员结构的研发人员看， 20 年比 21 年研发人员数量减少 20%，这是出于

什么考虑？ 

A：研发人员的减少，并不是真的研发人员减少，只是不同部门的归属问题，实际

上并没有多大的变化，公司对技术研发还是一如既往的重视，谢谢各位投资者的

关注。 

 

 


